

Communiqué | En marche vers l'extrême droite

22 DÉCEMBRE 2023

Nous, cinéastes de la SRF, attaché.e.s aux principes d'égalité, d'inclusion et de diversité, tenons à exprimer notre désarroi et notre colère après l'adoption par l'Assemblée nationale mardi dernier, par 349 voix contre 186, du projet de loi immigration défendu par le gouvernement.

Nous refusons une loi manifestement xénophobe, dont la justification repose sur une crise migratoire fantasmée et des présupposés racistes. Une loi qui s'attaque au droit du sol et instaure le principe de préférence nationale. Une loi qui bafoue les droits humains fondamentaux et scelle la mainmise idéologique de l'extrême droite sur nos gouvernant.e.s. Ces dernier.-ère.s ont pourtant été élu.e.s pour lui faire barrage, ce qui démontre leur faillite morale et rend les perspectives pour l'avenir d'autant plus inquiétantes.

Nous sommes des cinéastes français-es et étranger.-ère.s, enfants d'immigré-e.s quand nous ne le sommes pas nous-mêmes. Nous travaillons avec des comédien-ne.s et des technicien-ne.s du monde entier. Nos récits sont nourris par la circulation des personnes, des savoirs, des cultures et des imaginaires. Cette diversité est une richesse à laquelle nous sommes farouchement attaché.e.s.

Les combats pour les droits des étranger.-ère.s font partie de l'histoire et de l'identité de la SRF. Nous appelons la profession et l'ensemble de nos concitoyen.ne.s à s'opposer à cette loi et à manifester leur solidarité envers celles et ceux qui ont immigré dans notre pays.

CONTACTS PRESSE

SRF - Chloé Folens, Déléguée générale adjointe - cfolens@la-srf.fr - 01 44 89 62 58